

Instalan planta que aprovecha la cascarilla de arroz para generar energía

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 03 Junio 2019 14:46

Visto: 18697



Una moderna planta de gasificación, para aprovechar la cascarilla de arroz en la generación de energía, se instala por estos días en una unidad de la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios.

Según los especialistas, es la primera planta de su tipo que tendrá el país, la cual permitirá el ahorro de más de 300 toneladas de diesel anuales a partir de lo que hasta ahora constituía un residuo del proceso fabril.

Además de aportar energía para el secado y el molinado del arroz, la instalación resolverá un importante problema ambiental del municipio pinareño de Los Palacios, refieren varios medios de prensa locales.

La planta fue recibida a través del proyecto Bases Ambientales para la Sostenibilidad Alimentaria Local (BASAL) y su puesta en marcha está prevista para el próximo mes de julio.

En total, el equipo será capaz de generar 120 kilowatt-hora para el secado y molinado del arroz en uno de los principales polos productores de ese cereal en el país.